

Mot de M. Patrick OLLIER, Maire de Rueil-Malmaison (septembre 2008)

Madame, Monsieur,

En ces périodes de frimas, les équipements culturels de la Ville nous proposent une programmation pour embellir nos journées hivernales et réchauffer nos soirées.

Pour commencer, quoi de plus apaisant que la lumière des peintres impressionnistes ? Vous pourrez l'apprécier à travers l'exposition « Reflets de la Seine impressionniste » qui se déroulera à l'Atelier Grognard du 5 décembre au 9 mars.

Ensuite, nous nous laisserons bercer par les voix chaudes de Patricia Kaas ou Julien Clerc au Théâtre André Malraux ou les chorales d'enfants du Conservatoire à Rayonnement régional dans leur grand concert de Noël à l'Eglise Saint-Pierre Saint-Paul.

Quant à l'humour de Nicolas Canteloup, d'Anne Roumanoff, des comédies « Mon père avait raison » de Sacha Guitry, ou « Chat et Souris » de Ray Cooney, il saura sans nul doute nous gonfler d'énergie grâce à leurs représentations au Théâtre André Malraux.

Enfin, nous pourrons prendre un peu de hauteur sur le quotidien à travers une réflexion philosophique et notamment « L'entretien de Monsieur Descartes avec Monsieur Pascal le Jeune », de Jean-Claude Brisville, au Théâtre André Malraux, le « Dialogue aux enfers entre Machiavel et Montesquieu » de Maurice Joly à L'Athénée ou encore l'atelier de la médiathèque sur le thème « Le bonheur est-il possible ? »...

Excellentes fêtes et heureuse année à tous !

Patrick Ollier
Député-maire de Rueil-Malmaison